



UJIAN AKHIR SEMESTER GANJIL (UAS)
TAHUN AKADEMIK 2023/2024

Mata Kuliah	: Penelitian Tindakan Kelas	Hari, Tanggal	: Jum'at, 12 Januari 2024
Semester/Kelas	: VII / A	Fakultas/Prodi	: FAI/PAI
Dosen Pengampu	: Rokim, S.Ag.,S.Pd.,M.Si.,MA	Waktu	: 90 menit

Jawablah pertanyaan di bawah ini dengan benar!

1. Sekolah adalah rumah kedua bagi guru dan siswa. Salah satu keberhasilan siswa di sekolah adalah dapat melihat seperti apa kehidupan siswa sehari-hari di dalam kelas. Jika Anda menemukan hambatan yang mempengaruhi siswa dan terus berlanjut, Anda harus segera menemukan solusi untuk masalah tersebut. Nah, salah satu cara untuk mengatasi masalah tersebut adalah dengan melakukan penelitian tindakan kelas. Maka salah satu jalan untuk mengatasi masalah tersebut adalah dengan melakukan penelitian tindakan kelas. Dalam melakukan penelitian Tindakan kelas guru harus tahu langkah-langkah yang harus dilakukan. Sebutkan dan jelaskan langkah-langkah penelitian tindakan kelas yang anda ketahui!
2. Penyusunan proposal Penelitian Tindakan Kelas (PTK) harus dibuat dengan sistematis mudah dipahami agar nantinya juga bisa menjadi pedoman. Penyusunan proposal itu terdiri dari beberapa tahapan yang memang perlu dilakukan dengan teliti. Total ada lima tahapan yang menjadi pondasi untuk proposal PTK ini. Sebutkan dan jelaskan lima tahapan penyusunan proposal PTK yang anda ketahui!
3. Pantauan merupakan kegiatan mengamati pelaksanaan tindakan dalam konteks penelitian tindakan kelas, tindakan merukan kegiatan yang dirancang untuk menghasilkan perbaikan dan peningkatan dalam proses pembelajaran di kelas tertentu. Perbaikan dan peningkatan dalam proses pembelajaran di kelas ini bermakna bahwa proses pembelajaran yang dilaksanakan oleh guru setidaknya mengandung unsur-unsur dalam peningkatan kualitas pembelajaran. Sebutkan dan jelaskan unsur-unsur tersebut!
4. Setelah merumuskan dan menganalisis masalah pada penelitian tindakan kelas, sebagai seorang guru perlu membuat rencana tindakan atau biasa disebut rencana perbaikan. Sebutkan dan jelaskan langkah-langkah dalam menyusun rencana perbaikan dalam penelitian tindakan kelas!
5. Dengan melaksanakan PTK guru menjadi kreatif karena selalu dituntut untuk melakukan upaya inovasi sebagai implementasi dan adaptasi berbagai teori dan teknik pembelajaran serta bahan ajar yang dipakainya. Dalam setiap kegiatan, guru diharapkan dapat mencermati kekurangan dan mencari berbagai upaya sebagai pemecahan. Guru diharapkan dapat menjiwai dan selalu "ber PTK". Sebutkan dan jelaskan dampak PTK terhadap Kerja Siswa, Kineja Guru, Sekolah dan Dunia Pendidikan!